

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



**LIBROS DE TEXTO: ERRORES GARRAFALES DEL OFICIALISMO, ACUSA JORGE ROMERO;
“DEFIENDEN ANTEPROYECTO TECNÓCRATA”: IGNACIO MIER**

Cual inicio de sexenio, a un año tres meses de concluir el régimen, el ambiente política, se crispa, ahora por el asunto de los libros de texto gratuitos que alista la secretaría de Educación Pública, para distribuirlos este mes, en el umbral del nuevo ciclo escolar 2023-2024.

En tiempo y forma, la Unión de Padres de Familia, advirtió que hay un amparo para que la dependencia, Leticia Ramírez Amaya, no distribuya esos textos, por no cumplir procesos colegiados para elaborar esos libros, su revisión y mejorar contenidos.

Hay errores imperdonables, como el cambio de la fecha de nacimiento de Benito Juárez García, el prócer del sexenio, cuando todo mundo sabe, desde hace décadas, que el político de Oaxaca, nació el 21 de marzo, no el 18 de ese mes; resaltan a personalidades del régimen, como Claudia Sheinbaum Pardo y otro funcionario del régimen, encargado del FCE.

Vergonzante, por el bajo nivel profesional que denotan responsables de los textos, cuando confunden Guanajuato con Querétaro, cual protestó Vox Populi, en redes sociales.

El asunto no es mediático, porque la oposición señala que el gobierno quiere “adoctrinar” alumnos de primaria y secundaria, con esos contenidos.



No creemos que el gobierno federal detenga su distribución en la República, porque el inicio de clases del nuevo ciclo lectivo, está a la vuelta de la esquina y su traslado a la geografía nacional, se dilataría aún más.

Su reimpresión, costaría más al erario y tardarían de salir de los Talleres Gráficos de la nación, o lo que es igual, en caso de corrección, se entregarían para octubre próximo.

En posicionamiento dominical por este asunto, se confrontaron los coordinadores parlamentarios de Morena-PAN, Moisés Ignacio Mier Velazco y Jorge Romero Herrera, respectivamente.

El representante popular panista, repudia errores en los textos para primaria y secundaria, y más repudia, contenido con “una evidente inclinación partidista”, errores graves en el diseño, además de que la Sep, incumple un mandato judicial que impide su distribución e impresión.

El PAN, ofrece, está con los ciudadanos que defienden calidad y contenido en libros de texto, y con los padres de familia que exigen más cuidado en su elaboración y que estén libres de cualquier tendencia partidista.

“¡Por supuesto!, que en el grupo parlamentario de Acción Nacional nos sumamos a las voces ciudadanas que no solo demandan, sino que exigen que los libros de texto que utilizarán sus hijas e hijos en las escuelas de todo el país, posean contenido de calidad. Nuestra niñez y adolescencia merece que su educación sea imparcial y sin ningún rastro de inclinación o sesgo partidista”.

El diputado de oposición exhortó a la Sep, cumplir el mandato judicial que obliga a rediseñar estos materiales, hasta comprobar que cumplan con los planes y programas de estudio actuales, en cumplimiento con la legislación educativa vigente.

“Alzamos la voz en contra de algunos componentes de los libros de texto que no solamente contienen una evidente inclinación ideológica favorable al oficialismo, sino que además poseen errores de diseño y contenido garrafales. Este evidente retroceso educativo al que el oficialismo



está conduciendo a nuestro país es imperdonable y podría costar años salir de él”, critica y advierte el legislador panista.

Reiterativo, el diputado Jorge Romero ofrece que defenderán a la niñez y adolescencia del país, porque no hay que poner en riesgo su futuro, con libros de texto como los que pretende entregar el oficialismo a ellos, en el próximo ciclo escolar.

“En Acción Nacional no descansaremos hasta que se garantice que la educación en nuestro país sea completa y de calidad para que pueda satisfacer las necesidades de mundo actual”, expone.

“Es muy injusto que este gobierno arrebate a millones de alumnas y alumnos que próximamente regresarán a las aulas, oportunidad que puedan desarrollarse profesionalmente y cumplir sus sueños al no tomar con seriedad algo indispensable como es su formación académica”, acusa.

En primera persona, el diputado Jorge Romero Herrera, vuelve a ofrecer:

“Cuentan conmigo y cuentan con el PAN para defender a la niñez y adolescencia de México, puesto que defenderlas a ellas y a ellos, es defender el futuro de nuestro país”.

En virtual réplica, su homólogo de Morena, Moisés Ignacio Mier, posiciona que las críticas que reciben libros de texto gratuitos para el siguiente ciclo escolar, es parte de la estrategia política de la oposición y no en una preocupación educativa genuina, ni sustentada.

Con alusión al PAN-PRI-PRD, el legislador del partido en el poder observa:

“Es su estrategia, no nos engañemos, no es un tema técnico pedagógico; no es un tema educativo, es un tema político, está inscrito en la política que están impulsando ellos”.

Recuerda que el dirigente panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, “han llamado incluso a desprender parte del contenido de los libros de texto, pero lo hacen, sin sustento técnico, pues él no tiene una formación pedagógica, ni los estudios profesionales que avalen sus comentarios”.

Visceral, el también presidente en Junta de Coordinación Política, alude al dirigente opositor:



“Cómo entonces, figuras como el líder citado, pueden cuestionar el diseño y el contenido de los libros de texto”.

Sin admitir errores en los textos de los libros de texto gratuitos, Ignacio Mier, lanzó exhorto:

“A escuchar la voz de los profesionales de la educación y pedagogos, para que sean ellos y desde el conocimiento, los que evalúen el contenido de estos textos”.

El representante popular de Tecamachalco, Puebla, calificó así, protestas opositoras a contenidos y diseños de los nuevos libros de texto para el ciclo escolar 2023-2024:

“Este tipo de manifestaciones trasnochadas y conservadoras no son nuevas, pues tal parece que gustan en meterse en gusanos de tiempo”.

Y recordó sexenio del último Presiente de la Revolución:

“En tiempos de López Portillo, salieron a quemar los del PAN, los libros de texto, porque estaban plasmándose imágenes del aparato reproductivo masculino y femenino y eso era un atentado a las buenas costumbres”.

Que si llamar a comparecer a la señora titular en la secretaría de Educación Pública, resuelve el problema, ¡claro que no!, al menos que la juez que otorgó suspensión definitiva para la elaboración, producción y distribución de los libros de texto, penalice por desacato.

Que si un venezolano fue autor intelectual de contenidos ideológicos de los libros, es aberrante, porque excluyeron a nuestra Universidad Pedagógica Nacional, institución que, en el gobierno federal, seguramente, fueron omisos para consultar a sus profesionales, contenido idóneo de los textos.

Sólo así, entenderíamos por qué este señor, cambio la fecha del natalicio del prócer de Oaxaca, porque ignora fechas emblemáticas de los próceres de este país, entre ellos, al autor de la frase universal: entre los individuos, como entre las naciones, el respeto al derecho ajeno es la paz.



En este asunto, como en el del fallido plan “B” en materia electoral que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador, revive una pugna más entre el Poder Ejecutivo Federal y el Poder Judicial, por el amparo que promovió la Unión de Padres de Familia.

Hoy, seguramente, el Presidente, e su tribuna matinal, define la posición de su gobierno en el caso. Y cual su estilo personal para ejercer el poder, impondrá su voluntad y ni una coma -cual acostumbra en sus proyectos de reformas que presenta en el Poder Legislativo-, quitarán a los contenidos de los libros de texto para el siguiente ciclo escolar.

Con mayoría absoluta de Morena en el Congreso -la mitad de senadores y diputados federales-, evitarán que citen a comparecer a titular de la Sep.

Recordamos que ni Adán Augusto López Hernández acudió a comparecer ante la representación popular de San Lázaro, para glosa Del IV Informe de Gobierno, mucho menos la encargada en el despacho de la Sep, quien se aterrorizará con preguntas incómodas que le llegasen a hacer senadores o diputados de oposición, en el remoto caso de comparecer.

Si de manera velada el diputado Ignacio Mier, admite que se pueden corregir contenidos de los libros de texto, es cosa que el Presidente, defina.

Es decir, si ya está todo el tiraje de los libros de texto o apenas inició su impresión; si están dispuestos a corregir contenido ideológico o nada más van a modificar la fecha del natalicio del prócer de Oaxaca, Benito Juárez.

¡Y todo porque presuntamente, un venezolano, fue el responsable de la edición de los libros de texto para el siguiente ciclo escolar!

¡Viva México! ¡Viva!

EN EL CHACALEO



El México violento, permea en la nación. Grave, demasiado peligroso, en los tiempos de sucesión. ¡Cuidado!... Ya el diputado federal y presidente en mesa directiva, Santiago Creel Miranda, observó que el país, está ensangrentado y prevalecen virtuales guerrillas en la geografía nacional, con saldo rojo en contra de nuestra bendita República. ¡Cuidado!... Así inició la sucesión salinista, con el levantamiento armado en Chiapas y, desde entonces, la desgracia política, llegó para quedarse en nuestra sagrada nación... ¡No!, no es cosa del oficialismo, de la oposición o de otros sectores. Es cosa de todos los mexicanos, “del Presidente para abajo”, que el rumbo del país, sea el correcto, no el equivocado o mucho menos, ensayos políticos con libros de texto gratuitos... En el bloque opositor, sus contendientes por la candidatura presidencial, no todos, ¡eh!, perfilan “la guerra de firmas”, toda vez que filtran que llevan 400 mil o más apoyos, de igual número de militantes o simpatizantes del PAN-PRI-PRD... Ya nada más falta que boletinen exhorto al diputado Santiago Creel Miranda y Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, para que declinen en sus propósitos de obtener la candidatura... ¡Qué tal!... Ayer, la senadora hidalguense, criticó que no ve a otros aspirantes recorran calles y colonias para conseguir cientos de firmas, pero ya otros presumen que dobletearon el máximo de apoyos para ser candidatos... Todo indica que el senador César Arnulfo Cravioto Romero, cerrará LXV Legislatura, como el coordinador del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política, porque su correligionario de Chiapas, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, ya busca ser el candidato de Morena, al gobierno de esa entidad... Quien ya la tiene fácil para dedicarse de tiempo completo a buscar la candidatura al gobierno de Puebla, es el senador Alejandro Armenta, actual presidente en mesa directiva, quien termina su encargo el 31 de este mes... Máxime, que el legislador de Acatzingo de Hidalgo, es puntero en las preferencias electorales para obtener la candidatura de Morena... Reiteramos, a más tardar la próxima semana, el diputado Santiago Creel Miranda, solicitará licencia para entrar de lleno a la etapa que sigue en el proceso interno del bloque opositor, para elegir al candidato presidencial... Bagaje y oficio, del representante popular del PAN, evitan que eche campanas a pique, y entre también a la “guerra de firmas”... Cuando la nación está en el “pico” de violencia y delincuencia, oportuna la senadora Claudia Ruiz Massieu Salinas, solicita al Ejecutivo



Federal, información a detalle sobre actividades de la Guardia Nacional, correspondiente a este año, que permita analizar y conocer el desarrollo de la conformación de esa institución, cual mandata artículo 21 en nuestra Ley de leyes. Considera que la violencia en México, alcanzó “nuevos niveles” en los últimos meses, con hechos delictivos que muestran falta de medidas para fortalecer presencia del Estado en territorio nacional... Enhorabuena!.. ¡Qué padre!, que Mario Delgado presuma en spots que prácticamente, “pintaron” de guinda la mayor parte del país, pero el repudio es en toda la geografía nacional, cuando violencia y delincuencia permea en estados, donde son gobierno, como Guerrero, donde el senador Félix Salgado Macedonio y su hija, Evelyn, quedan en evidencia, con el atentado que sufrió la sobrina del legislador, Zulma Carvajal Salgado, en el que muere su esposo, Humberto del Valle... En video que dio vuelta a las redes sociales, la sobrina del legislador, lamenta situación de violencia en el país... Abominable atentado, mereció solidaridad de los mexicanos, con ella... En SLP, el joven gobernador, Ricardo Gallardo Cardona, entregó buenas cuentas a la opinión pública de su estado y nacional, con la aprehensión del violento karateka que atacó a un joven en un local de comida rápida, sólo porque le pidió esperar su turno... A ver si muy salsa el violento, con los reclusos que tocará lidiar en espera que le dicten sentencia. ¡Infeliz!... Más de libros de texto: hoy, mediodía, coordinadores parlamentarios del PAN-PRD, en San Lázaro, Luis E. Cházaro y Jorge Romero, respectivamente, así como la diputada, Carolina Viggiano Austria, anuncian medidas que promoverán, en respaldo a la sociedad civil, para impedir distribución de esos libros, que el gobierno federal alista reparto el 28 de este mes... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...